

Nadadora Elisbet Gámez a beca internacional en Tailandia



La Habana, 27 jun (JIT).- Elisbet Gámez, la mejor nadadora cubana en los últimos dos ciclos olímpicos, viajará el 13 de julio próximo a Tailandia, donde cumplirá la beca otorgada por la Fina en el centro internacional de deportes acuáticos.

«Finalmente tiene la visa, objetivo que teníamos pendiente. Gracias a la ayuda de la federación internacional y la directora de ese centro se resolvió», declaró a JIT Nelson García, comisionado nacional de natación.

Agregó que la ondina baracoense tendrá una permanencia de seis meses en esa instalación del país asiático, preparándose con vistas a sus compromisos de 2023.

«Otra buena noticia es que Elisbet realizó la marca A para los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile 2023 y está clasificada», señaló sobre un proceso que comenzó en marzo pasado.

El tope exigido para los 200 metros libre es de 2:04.29 minutos, aunque la cota B exige un mínimo de 2:12.27. La cubana consumió la distancia en 2:00.86 esta semana durante el Campeonato Mundial Fina de Budapest 2022.

Con esa actuación, la “sirena” del río Miel en Baracoa ocupó el lugar 22 en general y el segundo entre las concursantes latinoamericanas.

Elisbet posee todos los récords nacionales en el estilo libre. En los 200, específicamente, exhibe un 1.58.55 que le aseguró la medalla de plata en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

«Mi objetivo en Tailandia es tratar de mejorar en todos los sentidos, en el deporte y como persona. Aprovechar las instalaciones y buenas condiciones del centro, aprender nuevas cosas y estudiar más el inglés», manifestó vía internet desde el aeropuerto de Budapest.

Dijo estar decidida a luchar en 2023 «por más de una medalla en los juegos centrocaribes de San Salvador y al menos por un podio en los panamericanos de Santiago de Chile».

«Trataré de sacar lo mejor de mí, ojalá me vaya bien por el centro internacional, tener buenos resultados y seguir superándome», señaló ante el inminente retorno a La Habana junto a sus compañeros Andrea Becali, Rodolfo Falcón Jr. y Julio Calero, la entrenadora Luisa María Mojarrieta y el directivo García Fernández.



Radio Habana Cuba